

08 avr 2011 -17:16

Appartient à [Conseil des ministres du 8 avril 2011](#)

Diplomatie préventive

Financement d'initiatives en matière de diplomatie préventive

Financement d'initiatives en matière de diplomatie préventive

Sur proposition de M. Steven Vanackere, ministre des Affaires étrangères, le Conseil des ministres a approuvé le financement, sur le budget du SPF Affaires étrangères, des initiatives suivantes en matière de diplomatie préventive :

Développement des capacités et renforcement de la société civile : "AFPEC PLUS" en Haïti - Académie de formation et de perfectionnement des cadres (AFPEC)

L'immeuble de 4 étages qui loge l'AFPEC a bien résisté au tremblement de terre mais doit être renforcé. Grâce à la contribution, AFPEC pourra relancer les activités les plus pressantes, finaliser les travaux de renforcement en cours, aménager l'espace pour accueillir les activités et équiper l'association pour desservir la communauté haïtienne.

Construction / renforcement de l'Etat de droit et de l'appareil judiciaire - Accountability of Israeli Security Forces Personnel and their Obligations under International Humanitarian Law - "Yesh Din - Volunteers for Human Rights" - Israël et territoires palestiniens

L'organisation pour les droits de l'homme "Yesh Din" a pour projet d'intensifier les investigations sur les membres des forces de sécurité israéliennes ou les colons ayant commis des exactions contre des civils Palestiniens de Cisjordanie et de traduire ces personnes en justice. Le budget sera utilisé principalement pour couvrir les frais des coordinateurs sur le terrain qui recueillent les témoignages des victimes et les frais de justice.

Développement des capacités et renforcement de la société civile - Radio Racja - Biélorussie

En 2008, Radio Racja s'installait en Pologne afin de poursuivre librement ses émissions de l'étranger, sans intimidation ni censure. Le SPF Affaires étrangères avait alors contribué au développement et à l'extension de son service internet (contenu et web radio). Le "Belarussian Information Centre" souhaite continuer ses activités sur internet afin de garantir au peuple biélorusse une information indépendante, notamment après les élections présidentielles de fin 2010. La contribution belge prendrait intégralement en charge le

service internet de la radio.

Lutte contre la peine de mort aux États-Unis - Financement de la consultante de l'UE Anne James

En 1998, les Etats membres de l'UE ont décidé d'étendre leurs activités de lutte contre la peine de mort. Aux Etats-Unis, on a depuis 11 ans recours à un expert en la personne de Mme Anne James. Dans l'attente d'un Service européen d'action extérieure qui devrait prendre cela en charge, la Belgique, comme d'autres pays européens, a proposé une contribution unique couvrant un mois du contrat de consultance.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe